

# アーチ目

「春」

今年は待ちに待ったオリンピックが始まります。聖火ランナーが福島からスタートし7月の競技開始を入居者様も楽しみにされています。



ズ中庭の桜も満開になり、入居者様もお花見を楽しめています。  
（北島彰人）



春風が心地よい季節となりました。  
二丁目ではヒルズの庭に咲いた  
桜を入居者様と見に行きました。  
寒さとコロナの為、中々外に出  
る機会がありま  
せんでした。皆  
さま太陽の日を浴びて「気持ち  
いいね」と喜ばれていました。  
桜をバックに写  
真を撮りました。

三丁目ではヒルズの庭に咲いた  
桜を入居者様と見に行きました。  
寒さとコロナの為、中々外に出  
る機会がありま  
せんでした。皆  
さま太陽の日を浴びて「気持ち  
いいね」と喜ばれていました。  
桜をバックに写  
真を撮りました。

（山口 拓哉）

# 二丁目

「桜」

春風が心地よい季節となりました。

二丁目ではヒルズの庭に咲いた

黄色いタンポポが、風に揺れる季節になりました。

四丁目では3月18日にお彼岸にな  
んでもおはぎ作りを行いました。あ  
んこが大好きな入居者の皆様は季節  
を感じながら自分でおはぎを作り、  
嬉しそうに召し上がってきました。  
（岡部 芳子）



先月22日、おはぎを作りました。  
出来上がったおはぎはおやつの時間に召し上がった  
て頂きました。  
（渋谷 美佐子）

# 四丁目

「おはぎ作り」

